



M
E
D
A
I
R
L
E
M
E
L
L
E

N°87
NOVEMBRE 2023

ENFANTS DE
MERIMANJAKA
3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE

EDITO

Bonjour chers amis,

2023 touche à son terme... nous préparons la clôture de nos comptes, le bilan de nos actions, et surtout nous préparons l'année prochaine !

Les quelques semaines qui restent avant les fêtes, agapes, cadeaux et autres joyeusetés familiales vont, pour notre bureau et nos bénévoles, être l'occasion de préparer notre assemblée générale annuelle en janvier prochain.

Jean-Luc, notre trésorier, travaille sur notre bilan financier, recettes, dépenses, budget prévisionnel...

Marie Hélène, notre secrétaire, va relancer amicalement les quelques retardataires qui n'ont pas renouvelé leur engagement.

Surtout, ne pas rater la date fatidique du 31 décembre... pour préparer la défiscalisation à laquelle vous pouvez prétendre.

Les bénévoles se préparent à vous présenter, sur les marchés de Noël auxquels nous allons participer, les articles cadeaux de l'artisanat malgache que Miara & Gérard nous ont ramené dans leurs valises

Et moi, je prépare le rapport moral du président, avec un bilan le plus exhaustif possible de l'année et ce que nous espérons, avec votre aide, réaliser en 2024.

Vous le voyez nous sommes au travail pour votre association et pour le bien de nos protégés, à Ambohijanaka.

Bonne lecture,

Joël COMMINSOLI



VISITE A L'HEURE DES REPAS DANS LES CANTINES, AVEC GAËLLE

Gaëlle travaille depuis des années au sein de l'ONG internationale MEDAIR.

Elle est actuellement directrice du programme de cette organisation à Madagascar.

Membre de notre bureau, elle nous apporte une expérience et une aide précieuses.

Pour cette première visite de l'école primaire de Lohanosy, j'ai eu le privilège d'être accompagnée par Mme Bodo, Zavason et Gérard.

Nous sommes arrivés alors que les élèves de la classe de CM2 étaient encore en cours, tandis que des parents avaient déjà préparé leur déjeuner, qui terminait de cuire à feu doux.

Peu de temps après, quelques-uns d'entre eux sont venus préparer de manière équitable les assiettes des 69 () élèves de cette classe.*

Ils ont ensuite fait le service, sous la vigilance de leur institutrice et selon les conseils de Madame Bodo.

Tous les enfants sont arrivés et ont mangé dans le calme et la bonne humeur, sans bousculade ni dispute. Au menu :

du riz accompagné d'une soupe composée de pâtes, de légumes et de viande hachée, de quoi réjouir les cœurs et reprendre des forces !

Voilà ce que permet le programme de notre association "un repas par jour".

Un repas par jour... Mais comment fait-on pour "tenir toute une journée" avec un seul repas, lorsque l'on est en pleine croissance et que l'on doit se concentrer pour écouter, comprendre et apprendre (et aussi s'amuser !) ?

Pour certains de ces enfants, c'est pourtant bien le seul repas qu'ils reçoivent chaque jour.

D'où l'importance de ce programme spécifique.

Aussi, un grand merci à toutes celles et ceux qui y contribuent !

Gaëlle

() Il est à noter que le jour de ma visite, 11 enfants de cette classe étaient absents. Ce qui porte le nombre d'élèves de CM2 à 80 !*

Conditions d'éducation incomparables avec ce que nous voyons en France.



Les parents font la cuisine et préparent, avec l'aide d'élèves désignés, les assiettes qui seront distribuées.



Les assiettes sont prêtes: du riz accompagné d'une soupe composée de pâtes, de légumes et de viande hachée...



L'importance de notre programme "Un Repas par Jour" ne fait aucun doute ! Mme Bodo est très attentive et apporte aide et conseils pour les achats, la cuisine, l'équilibre et la distribution des plats.

GOLF ET GENEROSITE

Il y a quelques jours, l'association sportive du golf des Boucles de Seine dans les Yvelines, a décidé d'organiser une compétition en faveur de notre association.

Une cagnotte a été créée et tous les compétiteurs lui ont fait honneur.

L'association du golf nous a remis la somme de 360 €.

Un très grand merci à eux.



MERCI du fond du cœur.

Dans quelques jours, il sera trop tard pour profiter de la défiscalisation de vos dons sur l'année 2023

Votre reçu fiscal vous sera adressé fin mars 2024, pour la déclaration de revenus à effectuer jusqu'en juin 2024.

N'oubliez pas de renouveler votre engagement pour l'éducation, les repas, les livres... et bien d'autres bonnes et belles actions.

Vous savez, vous pouvez le constater en suivant nos publications : chaque don est directement alloué au bénéfice des enfants.

Notre assemblée générale annuelle se tiendra le :

Samedi 13 janvier de 14h30 à 17h30.

En présentiel et surtout, compte tenu de l'éloignement, par vidéo.

Le lien et tous les détails vous seront adressés dans quelques jours.

Le Fil EDM est une publication de l'association « Enfants de Merimanjaka »

Directeur de la publication : Joël COMMINSOLI

Merci de ne pas jeter ce document sur la voie publique

© 2023 Enfants de Merimanjaka

Retrouvez tous nos fils EDM sur notre site

Retrouvez-nous sur les réseaux sociaux

